Apollinaire, pour messes à célébrer chaque semaine.

- IV. Honorable Humbert Favre, bourgeois de Meximieux (1), eut pour enfants :
 - 1º Claude Favre, qui suivra.
 - 2º Marguerite Favre, épouse de Benoit Vernat, marchand de Meximieux, lequel possédait cette antique maison bâtie sur la route de Genève, à la sortie de la ville, remarquable par son architecture, style de pure renaissance, et aussi par une statue de la Vierge que le propriétaire actuel conserve comme un précieux talisman de bonheur et de prospérité pour toute sa famille.

De leur mariage est né:

Charles Vernat, le 6 août 1560; ses parrains furent Charles de la Chambre, seigneur de Meximieux, et Michel de la Cua; ses marraines, Jeanne de Sermoyer et Claudine, fille de Philippe de la Chambre, seigneur de la Cueille.

Il servit avec distinction dans l'armée de Savoie: vers la fin de 1593, Emmanuel I^{er}, duc de Savoie, lui donna les lettres de noblesse et érigea en gentilhommière la maison de Meximieux sous le nom de Courteville.

Marié à Barbe de Belli, fille d'Anthoine de Belli, écuyer, seigneur de Cleysieu et de damoiselle de Gruffy en Savoie, il en eut:

- A. Benoit Vernat, en 1590 (2).
- (1) On trouve sur les registres paroissiaux de Meximieux un Anthoine Favre, qualifié en 1576 de notaire ducal : cet Anthoine Favre ou Faure était originaire de Cerdon.
 - (2) Parrain, Benoît Vernat, ayeul de l'enfant; marraine, Claudine